



# 刻歩極頂

長井市立西根小学校  
学校だより第16号  
令和7年3月10日

「刻歩極頂」(こくほきょくちょう) 一歩一歩の歩みを大切に 頂上にたどり着く  
長井市初代名誉市民 孫田 秀春 博士 揮毫

## 6年生今までありがとう！6年生を送る会

3月4日(火)に、5年生が中心となって企画・運営する初めての大きな行事である6年生を送る会が行われました。5年生は、この日に向けて入念な準備を進めてきました。

レクリエーションの「フラフープ送り」は、どの学年も楽しめ、協力して物事をやり遂げる、西根小にぴったりのゲームでした(先生チームも参加させてもらいました)。「なぞなぞ」は、電子黒板で画像をみながら考えることができ、みんなで楽しく参加することができました。

6年生からの出し物は「6年生クイズ」。大好きな6年生のことを在校生みんなで考えることができる楽しい企画でした。

最後に、在校生が縦割り班ごとに作成した「感謝のメッセージ」が17名の6年生一人一人に送られました。うれしそうな中にも、在校生とお別れするのが少し寂しそうな何とも言えない表情で静かにメッセージを読む6年生の姿がとても印象に残りました。

この日のために会を準備してくれた5年生。そのてきぱきした行動から、会を成功させようとする思いや、6年生に楽しんでもらおうとする気持ちが伝わってきました。会の進め方も、場に応じて、状況に合わせて工夫しているところが素晴らしいと思いました。さすが、4月からの西根小のリーダーです。おかげで心温まるとても素敵な送る会になりました。



# 5年生へバトンタッチ！児童会引き継ぎ式

6年生を送る会に先がけ、児童会の引き継ぎ式が行われました。

この1年間、委員会活動の先頭に立ち様々な頑張りをを見せてきた6年生から、新しいリーダーとして令和7年度の西根小学校を引っ張っていく5年生へ、現委員長のメッセージとともに委員会ファイルを引き継ぎました。6年生の姿を手本としながら、5年生がこれからの西根小のために頑張ってくれることと思います。

今までありがとう6年生！あとは頼むぞ5年生！



# アルミ缶回収活動の収益を役立てる

児童会の活動として取り組んできたアルミ缶回収。年間を通した取組と保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで、今年度もたくさんのアルミ缶を提供いただきました。

その収益をもとに、2月26日（水）には車椅子贈呈式を行い、運営委員の代表児童からリバーヒル長井さんへ、車椅子1台を寄贈させていただきました。

また、3月6日（木）には、運営委員の代表児童から日本赤十字社山形県支部さんへ、「山形県大雨災害義援金」としてお渡しさせていただきました。

アルミ缶回収にご協力くださった皆様、一年間どうもありがとうございました。

